

比良雪稜会写真展報告

写真展実行委員会

9月8日（木）から13日（火）に、喫茶&ギャラリー「るーむ撫（ぶな）」において「比良雪稜会 山と自然の写真展」を開催しました。

会員お気に入り写真33点と例会時写真30点を展示し、期間中85名（会員26名 OB6名 滋賀山友会2名 その他51名）プラス若干名（記帳されていない方）の人が会場に訪れ鑑賞されました。比良雪稜会の活動内容を広く周知しPRできたものと思っています。

写真を提供いただいた方、運営に当たり協力いただいた皆様、会場まで足を運んでいただいた方々に深く感謝いたします。

（感想）

写真を選び、プリントし、展示する。手間ひまかけたからこそその味わい深いものになりました。

H S

お当番だったYさんと、一枚一枚写真を見ながら撮影のエピソードを聞かせてもらい、感想や思い出を語りあい時々二人で撮影者の気持ちを想像してみたり。そこに接点があることで写真を見る楽しみが何倍にも膨らんだ気がします。いまごろですが写真の持つ力を再認識し、写真って良いなあと思いました。

K T

想像していた以上に良かったです。ぶなで小さく見ているのとは全然違いました。大きな写真はやっぱり綺麗。やっぱり皆さん撮りなれていらっしゃる。見応えがありました。また、開催されると嬉しいです。

ただ役員の方が10時から5時迄、詰めているのは負担が多いと思いますが、どうでしょうか？

H A

雪稜会の写真展を伺い、すっきりとしたデコレートで、おしゃれな感じにうっとりした。いつもは事務所に飾ってある写真を見るたび創会40年の歴史に圧倒されているのだが、明るいギャラリーの美しい風景、花々の写真に癒され、十分に目を楽しませてもらった。しかし、山行中によくこんな美しい写真や奇跡の1枚が撮れるものだと感心するばかり。歩きながら、あはは、と一緒に談笑

しているあの人が、瞬時に素晴らしい写真を撮っているなんてと驚いた。また集合写真の中に写してもらっている自分を見て、子供のように嬉しく感じた。写真展の開催にあたり、ご尽力して下さった会員の皆さま、本当にご苦労様でした。本当に有難うございました。

S M

皆さんの力作を興味深く拝見させていただきました。写真好きの私にとって非常に参考になりました。委員の方は大変だと思いますが、今後も定期的に開催して欲しいです。

次回は『山小屋(テント)での生活』、『山での食事』、『自然の足跡(猛威)』など、何かテーマを決めて募集されても面白いのではないかと思います。

T T

写真展を終了して感じることは、写真展を開催して良かったと思います。例会や個人山行時に撮影したどの写真も生き生きとしており、行った時の感動が蘇るようでした。

次回の写真展は是非多くの会員の方が参加頂いて、色んなテーマで行えればと考えております。実行委員の皆様大変お疲れ様でした。

N T

